



Une diététicienne au collège !

publié le 30/01/2018

Descriptif :

Mme Houlier, diététicienne du conseil départemental de la Charente, interviendra les 28/02 et 02/03 auprès des élèves de 6e sur la question de l'équilibre alimentaire.

Dans le cadre du parcours santé, le collège fait intervenir Mme Houlier diététicienne du conseil départemental de la Charente, pour sensibiliser tous les élèves de 6e à la question de l'équilibre alimentaire.

Cette intervention donnera suite à l'organisation d'un petit déjeuner dans le réfectoire du collège afin de mettre en pratique les précieux conseils de Mme Houlier.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.